

"Éxito" ético cristiano y lepra espiritual

Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[23 febrero, 2018](#)

Este es un ejemplo tan estúpido. Hay gente que piensa que el "cristianismo" ha sido bueno, por un par de lo que llaman "éxitos cristianos".

Esto es lo mismo que el leproso (cristiano) que resulta ser un buen artista. Entonces, el judío viene a ti y te dice que necesitas contactar con la lepra y que esto te convertirá también en un buen artista como el buen artista. Luego entras en contacto con la lepra (cristianismo) y básicamente mueres de lepra. Luego el otro también muere de lepra. El judío roba las obras de arte creadas por el primer hombre, para decorar la casa que le robó al segundo. Allí el judío tiene "6" hijos y los "6" niños repiten el proceso en el resto del país. Esto es básicamente el cristianismo. El procuramiento de la lepra por interés judío.

Lo cual atribuyen al cristianismo. Un paradigma es el de los polacos, que no han caído ante los judíos tan rápidamente, diciendo de algún modo que esto se debe a la "moral cristiana". Los cristianos retrasados vuelven a robar el poder de la población nativa a la que han esclavizado, en este caso los polacos, y lo presentan como su propia victoria. Mientras que el cristianismo, lo único que hace básicamente es abrir a la gente al marxismo, el igualitarismo y cualquier otro virus social mortal.

Los polacos no han caído completamente ahora, pero para asegurarse de que sucumbirán más tarde, la Iglesia ahora se hace amiga de ellos. La frase es "Rabino Jesús, odia a Hitler, sé polaco y vete a la mierda con todos los demás porque ahora eres mucho mejor". En estas tres líneas tenemos tres objetivos. Mantén al judío por encima de tu cabeza, no pienses en cooperar con otros blancos ya que tu conciencia racial es superior para que no les enseñes nada, y no te atrevas a despertarte por si ELLOS también se despiertan y joden a los judíos. Encima, a los polacos se les canta una canción de cuna como un dragón gigante que irrita al judío.

Entonces, de alguna manera, doblar la rodilla ante el rabino Yeshua ha sido realmente bueno para ellos, se afirma. Bueno, es bueno para los judíos que viven en Polonia, eso seguro. Porque si los polacos descubren algo,

perseguirán a los judíos por las calles. Lo mismo ocurre con los rusos y algunos otros blancos. No se van a quedar estancados en el sentido común como lo hará el francés... Tomarán otras medidas, algunas de las cuales pueden ser realmente mortales para el enemigo. Por lo tanto, deben fumar Christian Opium el mayor tiempo posible, y en realidad no se meten con ellos muy directamente, ya que el enemigo simplemente no puede acabar con todos los dragones al mismo tiempo.

El judío tiene para el futuro el sufrimiento de Polonia. Decidida y obviamente, han atacado primero objetivos diferentes. En primer lugar, porque es importante erradicar rápidamente otros objetivos y, en segundo lugar, porque los polacos tienen una fuerte conciencia racial que es difícil de traspasar. Así que los mantienen en el nivel de "Nacionalismo Cómodo" para mantener la otra operación en marcha. Y luego holocaustos exactamente como estaba planeado.

Primero los judíos fueron a Suecia, Francia, Inglaterra y Alemania. ¿Por qué? Porque todos estos países han sido históricamente fuentes de sus mayores y más mortíferos problemas. Por nombrar los más importantes. Alemania Hitler, la Ilustración francesa, Inglaterra casi derrotó a Churchill y se quedó con Mosley (y también es el centro financiero de Europa durante muchos siglos) y Suecia es uno de los países nórdicos más claros del planeta, y además, uno de los últimos en caer ante el engaño cristiano, ya que la gente allí se resistía muchísimo.

En otras palabras, estos países han sido básicamente muy peligrosos para el enemigo a lo largo de los siglos, y también han sido decisivos en su poder o fracaso, de una manera muy directa. Los judíos conocen la historia y saben que estos son goyim resistentes y peligrosos, que primero deben ser tratados y genocidios. Es razonable atacar estos objetivos primero para eliminar los grandes problemas. Polonia no es una amenaza para los judíos en este momento, y mientras exista el cristianismo, el judío siempre estará tan seguro como lo está el rabino Yeshua al ser aclamado como el "Dios" del Estado.

Los judíos tienen miedo de Polonia y por eso los mantienen en el limbo durante todo el asunto. En su nacionalismo "cómodo" y bajo riesgo para los judíos. Porque si entrara en erupción, probablemente destruiría todo el plan con bastante facilidad. A pesar de las diferencias, los polacos son muy cercanos a los alemanes, y los polacos tienen otra cosa: también son gente

valiente, guerrera y trabajadora. Así que los dos no están tan lejos, incluso si algún nacionalismo intenta impulsar este meme.

Esto es muy fácilmente desacreditable, pero la gente no lo ve. Si el "cristianismo" es la causa de cualquier éxito, ¿por qué entonces su implementación no produce éxito en África? Porque obviamente el programa cristiano es mortal, y en segundo lugar, porque todo lo creado cae bajo la raza. Le das lo mismo a diferentes personas y ellos reaccionan de manera diferente.

Esto se debe a que algunas personas básicamente pueden crear un par de cosas bajo el efecto de la lepra, mientras que otras mueren más rápido. El judío toma al primer paciente y lo obliga a mostrar la lepra como el nuevo logro. Ser "cristiano".

Los Christard básicamente implican que, dado que esclavizaron a los "goyim blancos" durante un período prolongado de tiempo, exterminaron la mitad de su ganado por sí mismos bajo el virus mental del cristianismo debido a una guerra ignorante y destruyeron Europa casi por completo, aún así lo que construyeron los goyim blancos. (una sombra de sus logros pasados en las civilizaciones paganas, la fracción de fracciones) como una especie de gran logro.

Como ocurre con cualquier otra cosa, no son los "goyim blancos" los que se enorgullecen de nada, sino la creencia en un rabino cualquiera del Levante, que por supuesto hizo esta nada gloriosa sin hacer nada. Sólo otro rabino que roba las glorias de los gloriosos, a quienes tiene como sirvientes.

Qué cristianos retrasados, se lamentan de creer realmente en el yisus del domingo y luego van a sitios web porno para pasar la noche del domingo, porque Jizzus es muy importante en sus vidas, como puedes ver. No importa, ellos también se arrepentirán el próximo domingo. Porque simplemente saben que en realidad no hay nada en lo que estén creyendo, sólo un engaño que es en gran medida socialmente aceptable.

Luego seguirán las festividades paganas con un día libre, todavía llamarán a sus festividades YULE, y todavía esperarán a SANTA por los regalos porque el Nazareno es muy aburrido y solo llora todo el día, mientras que de alguna manera, el rabino del palo sigue siendo muy influyente. Así que

seguirán manteniendo sus Verdades bajo el caparazón de una mentira y seguirán adelante.

Glorificarán el caparazón y nunca verán el contenido que tiene. Luego, a medida que la cáscara absorbe la semilla y la desperdicia, estas permanecerán con la cáscara. Y cuando el caparazón vacío es lo único que tienen culturalmente, los judíos lanzarán el ataque final y destruirán al pueblo del rabino Cristo. Este es el patrón que siguen. La falta de espiritualidad real y el reemplazo por judíos hacen que la gente sea materialista e inútil. Es sólo cuestión de tiempo que su enemigo esté lo suficientemente bajo como para ser destruido. Polonia simplemente se está tomando su tiempo.

También intentarán convertir al rabino en una especie de antisemita, para justificar sus impulsos de ira contra una tribu extraña, concretamente los judíos. Y así sucesivamente. El alma pagana intenta abrirse paso, el virus mental cristiano no permite que el proceso complete el círculo. Esto crea inestabilidad mental en las personas. Un pie está encadenado a la cadena judía, el otro pie intenta escapar de ella. El cuerpo se desgarrará, a veces con la cordura, o la persona simplemente se convierte en esclava de los judíos mientras mueve los dedos como si estuviera corriendo una maratón contra los judíos.

Si de todos modos hicieron algo contra los judíos, ¿por qué el judío reina sobre ellos durante más de 20 siglos? Porque no hicieron nada. En realidad, en estos 20 siglos el judío pasó de ser un don nadie mendigo a ser el gobernante casi supremo del mundo blanco. ¿Cómo sucedió esto otra vez? Por los cristianos retrasados, y esta es la razón por la que los judíos han estado atormentando al planeta durante 20 a 25 siglos.

Como dijeron los rabinos, el mundo no alcanzará la "paz" para los judíos hasta que la Raza Blanca sea destruida, porque el Alma es satánica y siempre vuelve a prácticas satánicas todo el tiempo de una forma u otra. Incluso quienes niegan esta afirmación son víctimas de esta realidad. Un pie siempre intentará escapar, y si uno no suelta el otro, el cuerpo se partirá por la mitad. Aquellos que decidan mantener el pie firme básicamente experimentarán este colapso.

La cadena debe ser aflojada y la lepra espiritual judía debe ser derrotada, por la libertad de *TODOS* los pueblos de este planeta.

Respuesta del miembro del foro:

El cristianismo es un hechizo cabalístico diseñado para lograr el orden mundial judío... De alguna manera, tener a toda tu nación conectada y poseída por una forma de pensamiento judío para lograr esto no va a luchar contra los judíos.

El liderazgo polaco y el pueblo católico simplemente se conectaron con las numerosas maldiciones específicas contra los gentiles sobre las que se basa la Biblia y que los rabinos les lanzaron. Provocando que su nación fuera destruida y conquistada por el Ejército Rojo judío. Y luego gobernó con brutalidad durante décadas por parte de los judíos que dirigían el Partido Comunista. Sólo gracias a Hitler y los otros satanistas del Tercer Reich que trabajaron para destruir el cristianismo y el comunismo, la Unión Soviética finalmente cayó. Liberando así a los polacos del control judío totalitario. Ustedes conocen el mismo gobierno al que los inútiles dirigentes polacos declararon la guerra en nombre de los judíos que gobernaban Inglaterra y Estados Unidos. Y, sin embargo, todo el tiempo Polonia fue una de las naciones más antisemitas del mundo. Y no les ayudó a no caer en las garras de la agenda del Gobierno Mundial Judío bajo el comunismo.

El satanismo espiritual es lo único que puede salvarnos.